
Semana 19/05 al 25/05

Del f�a��s� al éxi�� po� me��� de� Es�íri��.
Zacarías 4:6-10
Zorobabel era un funcionario del gobierno de Israel y estaba
muy preocupado, muy desanimado debido a que la obra que
se le encomendó hacer, el templo, había quedado
paralizada, no progreso porque había oposición, había

ciertos principados, líderes religiosos, ciertos enemigos que hacían todo lo posible para
paralizar la obra. El pueblo estaba dormido, los líderes, los sacerdotes estaban como en
un estado de letargo de opresión, todos vivían en un desinterés total de las cosas de Dios.
La obra quedó parada por 10 años por lo que Zorobabel estaba en un estado de
frustración.
Esto a todos nos puede pasar que no vemos avances en ciertos objetivos, en los planes,
el propósito de Dios y nos desanimamos. Pero un ángel se le aparece, le da una palabra
de parte de Dios y lo reactiva en la obra de Dios.
Zacarías 4:6-7 No es con nuestras fuerzas ni con nuestra capacidad, la obra de Dios la
hace el Espíritu de Dios. Tenemos que estar conectados con el Espíritu de Dios porque Él
es quien sana, restaura, él que hace todas las cosas nuevas en nuestras vidas.
El que comenzó la buena obra en nosotros, la va a completar, la va a perfeccionar hasta
el fin porque Dios no deja cosas inconclusas.
Hay cosas que están estáticas, paralizadas en nuestras vidas porque quizás hay
oposición.
El ángel de Dios se puso entre Zorobabel y la oposición. Primero, le habla a Zorobabel y
luego le habla a la oposición. Ante la oposición nos vemos pequeños como que no
podemos pero el Espíritu nos ve por lo que Él va a hacer en nosotros, por nosotros y a
través de nosotros.
Dios por medio de su Espíritu va a quitar toda oposición para que podamos avanzar,
progresar en el propósito que Dios destino para nuestras vidas.
Pasemos tiempo a solas con Dios, oremos, contemplemos a Dios. Cuando más lo
contemplamos, más lo conocemos. Necesitamos pasar tiempo con Él. No vamos a
contemplar en las redes sociales. Vamos a contemplar a Dios en una relación personal.
Dios va a quitar toda oposición que no nos permite avanzar. El Espíritu Santo quiere
levantar frustrados al éxito, está encendiendo la llama para que pongamos las manos en
la primera piedra y volvamos a trabajar en el plan de Dios.
Zacarías 4:9-10 Lo que nuestras manos tomaron para la obra de Dios, lo que nuestras
manos tomaron para comenzar también nuestras manos la terminarán porque no será con
nuestras fuerzas sino con el espíritu de Dios. Así que levantémonos de la frustración y
sigamos.
Todo el progreso que Zorobabel en un momento vio, se empezó a estancar, por 10 años
no avanzó y el pueblo estaba en sus cosas ignorantes a lo que Dios estaba haciendo a
través de Zorobabel. Durante 10 años trabajo Zorobabel y solo veía resultados pequeños.
v.10 No menospreciemos los resultados pequeños porque Dios puede usarlos para hacer
algo grande. Aunque nuestro principio haya sido pequeño, nuestro postrer estado será
grande.
Nos vamos a alegrar por eso pequeños comienzos porque la senda de los justos es como
la luz de la aurora que va en aumento.
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El ángel le pregunta a Zorobabel que tenía y este le dice que solo una plomada. La
plomada se usa para nivelar, para alinear los diseños. Tenemos que respetar los
lineamientos de Dios, respetar la palabra de Dios que es la que nos nivela con los
propósitos de Dios.
Estas 5:2 Al momento de construir es la palabra viva la que utilizamos para edificar, es la
verdad revelada la que se aplica. Cuando aplicamos la verdad de Dios en la familia, en las
finanzas, en nosotros veremos los frutos, la prosperidad, la libertad de esa verdad
aplicada.
No desperdicies tus pequeños comienzos aunque hoy tengamos solamente una plomada
porque eso Dios va usar para darle avance a su obra.
A veces Dios solo nos pide que nos pongamos firmes en la línea aunque no veamos
resultados, creyendo con fe porque es lo que Dios usa para seguir obrando.
Tenemos que permanecer firmes con lo que tenemos aunque lo único que tengamos sea
una palabra, una palabra de fe.
Zorababel era un gobernante, sus contactos no fueron suficientes, no sirvieron de nada
porque Dios quería que él entendiera que no era con su capacidad sino que la obra que él
comenzó comenzó era con el espíritu de Dios.
Zacarías 4:7 Gracia es favor de Dios. La gracia hace que todo lo que no somos
naturalmente, si lo seamos espiritualmente. La obra de Dios se lleva a cabo en nuestra
vida directamente por la gracia de Dios que Dios nos dio por amor. El favor de Dios está
obrando en nuestras vidas.
La obra de Dios se hace reconociendo la gracia en acción en nuestras vidas.
Tenemos que reconocer que lo que tenemos es por gracia.
La gracia de Dios te hace merecedor como si nunca nos hubiésemos equivocado, somos
consentidos de Dios.
La obra de Dios vuelve a activarse en nuestras vidas y no es por nuestras fuerzas sino
por una intervención de la gracia divina de Dios.
La gracia de Dios tiene que actuar en ciertas situaciones en nuestras vidas para cambiarla
porque solo la gracia de Dios puede cambiar toda atmósfera de fracaso en éxito, en
avance.
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